

Termin: Mittwoch, 02. Dezember 2015
10.00 – 14.00 Uhr

Ort: Irmgard-Bosch-Bildungszentrum
Robert-Bosch-Krankenhaus
Auerbachstraße 110
70376 Stuttgart

Anreise unter: www.rbk.de

Die Anreise mit öffentlichen Verkehrsmitteln wird empfohlen, da nur eine begrenzte Anzahl von gebührenpflichtigen Parkplätzen zur Verfügung steht.

Weitere Informationen:
Ministerium für Arbeit und Sozialordnung,
Familie, Frauen und Senioren Baden-Württemberg
Tel.: 0711/123- 3635
heidi.fischer@sm.bwl.de
www.sozialministerium-bw.de

Anmeldung: Bitte melden Sie sich online (heidi.fischer@sm.bwl.de) unter dem Stichwort „Hebammenfachtag“ verbindlich bis **27. November 2015** an.
Geben Sie bei der Anmeldung auch das Forum an, an dem Sie teilnehmen möchten.
Die Teilnahme ist kostenfrei.

Veranstalter:
Ministerium für Arbeit und Sozialordnung,
Familie, Frauen und Senioren Baden-Württemberg



KINDERLAND Baden-Württemberg

Welche Zukunft hat der Hebammenberuf?

 Forumsveranstaltung
des
Ministeriums für Arbeit und Sozialordnung,
Familie, Frauen und Senioren
Baden-Württemberg

2. Dezember 2015
Irmgard-Bosch-Bildungszentrum
Stuttgart

Zielgruppen:

Die Forumsveranstaltung wendet sich an:

- Eltern, Schwangere,
- ALLE Hebammen und werdende Hebammen,
- Arbeitgeber,
- Krankenkassen,
- Kostenträger der Jugendhilfe,
- kommunale Landesverbände,
- und weitere Interessierte

Veranstaltungsablauf

- 10:00 **Begrüßung**
Frau Ministerin **Katrin Altpeter**, MdL
- 10:15 **Podiumsdiskussion**
unter der Moderation von
Angelika Hensolt, SWR, diskutieren
Jutta Eichenauer, 1. Landesvorsitzende des
Hebammenverbandes,
Lydia Abdallah, Mutter und Ärztin,
Frank Winkler, Stellv. Leiter der vdek-Landesvertretung Baden-
Württemberg,
Bernd Fey, Geschäftsführer Regionalverbund kirchlicher Krankenhäuser
(RkK) gGmbH,
mit Frau Ministerin **Katrin Altpeter**.

11:15 Start der drei Foren

Forum 1:

„Die freiberufliche Hebamme“,
Impulsreferat durch Lena Müller,
Hebamme, Geburtshaus Stuttgart

Weitere Teilnehmer und Teilnehmerinnen:
Sarah Schulze (Klientin),
Vertreter/in der AOK Baden-Württemberg (angefragt)

Forum 2:

„Hebammen im Krankenhaus“,
Impulsreferat durch Andrea Bosch,
Kreissalleitung, Frauenklinik Stuttgart

Weitere Teilnehmer und Teilnehmerinnen:
Julia Bromberg (Klientin),
Jürgen Gerstetter, Pflegedirektor Vinzenz von Paul Kliniken gGmbH,
Vertreter/in der BKK - Landesverband Süd (angefragt)

Forum 3:

„Hebammen in den frühen Hilfen“
Impulsreferat durch Margarete Wetzels,
Hebamme, Familienhebamme

Weitere Teilnehmer und Teilnehmerinnen:
Susanne Reith-Franz, Leiterin der pro familia
Beratungsstelle Konstanz,
Mirjam Bernad, Landeskoordinierungsstelle BI
Frühe Hilfen,
Vertreterinnen, Frühe Hilfen Jugendämter

12:45 Berichte aus den Foren
im Raum der Podiumsdiskussion

13:00 Lockerer Ausklang mit Fingerfood